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□□□審議経過□□□ 

 ＝福祉教育委員会委員長報告＝ 

御報告申し上げます。 

本委員会が付託を受けました所管費目の補正内容は、新型コロナウイルスに感染し自宅で療養

する市民に対し食料品等の支援物資を提供するための費用、新型コロナウイルスワクチンの接種

体制拡充に伴う費用、学習者用デジタル教科書について、国の実証事業が不採択となった市立小・

中学校等分を市の事業として購入するための費用などが主な内容であります。 

本委員会といたしまして審査を行いました結果、自宅療養者への支援については、大阪府でも

配食サービスが実施されていることを踏まえ、その支援内容を精査するなど、より自宅療養者の

生活安定に資する事業となるよう取り組まれたいこと。また、市民からの寄附を原資とした、が

んばる守口助け合い基金を活用する事業であることから、市民への事業周知についても検討され

たいこと。ワクチン接種については、予約が取れない高齢者の不安感を解消するためにも、医師

会の理解・協力のもと予約枠の拡充と適切な情報提供に鋭意取り組まれたいこと。また、65歳未

満の市民への接種にあたっては、教育・保育関係者等を優先するなど、効果的な手法を検討され

たいこと。学習者用デジタル教科書については、教員に対しきめ細かな研修・情報提供に意を配

されるとともに、デジタル教科書の特性を活かした学習効果が発揮できるよう継続的な検証と積

極的な支援に努め、児童・生徒の学力向上が図られるよう取り組まれたいとの希望意見を付し、

満場一致をもって、これを原案どおり可決すべきものと決した次第であります。 

以上、委員長報告といたします。 



 

＝市民環境委員会委員長報告＝ 

御報告申し上げます。 

本委員会が付託を受けました所管費目の補正内容は、ホストタウン事業としてガンビア共和国

訪問団の受け入れに当たり、貸切りバスの手配などの感染症対策に要する費用、旧勤労青少年ホ

ームの解体及び錦コミュニティセンターの再整備に向けた実施設計業務などに係る費用、大阪広

域環境施設組合への本市加入に伴う鶴見工場整備に向け、本市クリーンセンター敷地内に大阪市

ストックヤードを移転、整備することとなったため、旧管理棟などの解体に要する費用が主なも

のであります。 

本委員会といたしまして審査を行いました結果、ガンビア共和国との交流については、訪問団

や市民の感染症対策はもとより、例えば、関係者への優先的なワクチン接種など安全・安心な交

流が図られるよう取り組まれたいこと。 

 旧勤労青少年ホーム及びクリーンセンター内の解体工事に当たっては、アスベストの適切な除

去及び処理に万全を期すことはもちろんのこと、感染症対策にも意を配し、円滑な工事の実施に

努められるとともに、周辺住民へのきめ細やかな対応を心がけられたいこと。また、錦コミュニ

ティセンターの再整備に向けては、地域や利用者の意見を聞くなど、市民にとって安全かつ活発

なコミュニティ活動が展開される施設となるよう取り組まれたいとの希望意見を付し、満場一致

をもって、これを原案どおり可決すべきものと決した次第であります。 

以上、委員長報告といたします。 

 



＝総務建設委員会委員長報告＝ 

ご報告申し上げます。 

 本委員会が付託を受けました所管費目の補正内容は、土居公園の再整備に当たり、墓地の周囲

にあるブロック塀の一部を撤去し、新たにネットフェンス等を整備するための経費などが主なも

のであります。 

 本委員会といたしまして審査を行いました結果、公園の立地状況を踏まえ、引き続き、近隣住

民への配慮はもちろんのこと、墓地利用者等の安全面の確保を行うとともに、整備に当たっては、

公園としての景観が保たれ、いつまでも地域住民に親しまれる公園となるよう意を配されたいと

の希望意見を付し、満場一致をもって、これを原案どおり可決すべきものと決した次第でありま

す。 

 以上、委員長報告といたします。 


